

Antrag Nr. 21-O-12-0053

SPD-Fraktion

Betreff:

Hermann-Ehlers-Schule; Planung und Bau von Außensportanlagen

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, unverzüglich die Planung der dringend benötigten Außensportflächen an der Hermann-Ehlers-Schule anzugehen und unmittelbar im Anschluss an die Fertigstellung der neuen Sporthalle zu realisieren.

Begründung:

Für den erfreulicherweise kürzlich begonnenen Neubau der Sporthalle mussten leider die intensiv genutzten Außensportflächen in Anspruch genommen werden. Sie fallen damit weitgehend weg.

Dies ist jedoch mit der schulischen Zielsetzung der Ehlers-Schule nicht vereinbar. Sie arbeitet im Ganztagsprofil 3, d.h. dass die Schülerinnen und Schüler regelmäßig bis 16 Uhr in der Schule sind. Eine wesentliche Voraussetzung für die Umsetzung des schulischen Angebots (vom Kultusministerium mit zusätzlichen Lehrerstellen gefördert) ist aber das Vorhandensein geeigneter Sportflächen mit unterschiedlichen Bewegungs-Möglichkeiten im schulortnahen Außenbereich an der „frischen Luft“.

Angesichts eines hohen Migrationsanteils und teilweise schwierigen sozialen Verhältnissen der dortigen Schülerschaft ist ein derartiges Angebot unverzichtbar.

Wir gehen davon aus, dass zumindest eine Laufbahn, Weitsprung- und Kugelstoss-Anlagen sowie idealerweise ein Kleinspielfeld, eine Basketball-Anlage sowie ein Beachvolleyballfeld geschaffen werden sollten. Vorrangig zu prüfen wäre, inwieweit die vorhandenen verfügbaren Restflächen auf dem Schulgrundstück ausreichend sind. Sollte dies nicht der Fall sein, müsste versucht werden, zusätzliche Grundstücke in unmittelbarer Nähe kurzfristig zu erwerben.

Weitere Einzelheiten wären in enger Kooperation mit Schulleitung und Ortsbeirat abzustimmen.

Wiesbaden, 22.11.2021

Reinhold
Fraktionssprecher